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Ratsfraktion 

 

Herrn 

Oberbürgermeister 

Uwe Richrath 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

51373 Leverkusen          

 

 

11. Juli 2018 

Sehr geehrter Herr Richrath, 

 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der entsprechenden Gremien des 

Rates.  

 

Bei zukünftigen städtischen Bauvorhaben mit größeren Glasflächen (z.B. die geplante 

Dreifachsporthalle in Opladen) soll durch die Verwendung von vogelfreundlichem Glas  

Vogelschlag weitgehend vermieden werden.      

 

Begründung: 

 

Jedes Jahr sterben in Deutschland viele Millionen Vögel durch Kollisionen mit Glas. 

Glasflächen an Gebäuden sind eines der größten Vogelschutzprobleme unserer Zeit. Glas ist 

ein nicht wahrnehmbares Hindernis für Vögel, da es entweder transparent ist oder die 

Umgebung widerspiegelt. 

Vogelschlag kann durch den Einbau von markiertem Glas deutlich reduziert werden. Weitere 

Infos unter:  

https://www.bund-nrw.de/themen/tiere-pflanzen/vogelschlag-an-glas/loesungen/ 

 

Mit freundlichen Grüßen  

    Roswitha Arnold  

        Klaus Wolf 

       Gerd Wölwer 

       Florian David  

 


